

1. RÉSUMÉ

En dépit des efforts déployés tant par le secteur privé que par le secteur public au cours des trente dernières années, l'industrie forestière du Venezuela n'a pas connu un développement rapide. Vu le potentiel économique du Venezuela et de la force du secteur forestier du Canada, la présente étude portera sur les marchés potentiels pour les biens et services canadiens au Venezuela.

Les matières premières qu'utilise l'industrie forestière du Venezuela proviennent principalement de ses forêts naturelles tropicales. Ce n'est que depuis les vingt-cinq dernières années (depuis 1969) que des programmes de plantation ont été entrepris pour parer aux besoins des industries dites mécaniques (bois de sciage et panneaux de bois) et de l'industrie des pâtes et papiers et du carton.

En général, le bois récolté des forêts naturelles tropicales et des plantations du Venezuela est transformé sur place. Actuellement, on produit 640 000 m³ de bois tropical (br) ⁽¹⁾ par an, alors que la récolte annuelle de pin de Cuba (exploité dans les plantations) s'élève à 163 040 m³ (br). En pourcentage, 85 p. 100 de la production de bois rond provient des forêts

¹ : (br) bois rond